

Montag, 24. April 2023, Starnberger Merkur / Lokalteil

Liberaler Werbekampagne

FDP-Kreistagsfraktion zeigt sich auf Plakatwänden

Landkreis – Die Kreistagsfraktion der FDP ist derzeit nicht zu übersehen: Im Rahmen einer kürzlich angelaufenen Kampagne zeigen die Liberalen ihre führenden Köpfe auf großen Plakatwänden. „Wir wollen darauf aufmerksam machen, dass wir uns um den Landkreis und seine Bürger kümmern“, erklärt Fraktionsvorsitzender Willi Boneberger. Den Anfang macht das Konterfei der auch bundesweit bekanntesten Vertreterin der Starnberger FDP, der ehemaligen Justizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger. Neben ihr werden auch Boneberger selbst sowie die drei weiteren Kreisräte Dr. Wolfgang Weber-Guskar, Cedric Muth und Britta Hundesrügge bis zu den Sommerferien auf Großflächen zu sehen sein. Parteichefin Hundesrügge: „Jeder von uns hat seine Kompetenzen und ist mit dem Landkreis verwurzelt.“ mm